

La Fundación Cultural Miguel Hernández ha firmado con la Academia Norteamericana de la Lengua Española (ANLE) un convenio de cooperación y apoyo mutuo en la promoción del idioma y la cultura españolas.

Las dos entidades se han comprometido a programar conjuntamente estudios, investigaciones, actividades de formación y divulgación, así como también recopilación bibliográfica y documental, especialmente en lo que se refiere a la figura de Miguel Hernández.

Asimismo, organizarán cursos, seminarios, congresos, programas de investigación y otros proyectos de carácter científico o de divulgación cultural, e intercambiarán material bibliográfico y vínculos hipertextuales en los portales virtuales de las respectivas entidades.

“Cuando la ANLE se apresta a firmar un acuerdo de colaboración, lo hace porque quienes pertenecemos a ella estamos convencidos de que nuestra institución habrá de fortalecerse, pues las instituciones culturales no son islas, y cuantos más lazos se establezcan entre ellas mayores serán sus logros”, ha afirmado el director de la ANLE, Gerardo Piña-Rosales.

“Por eso nos sentimos muy satisfechos de este convenio que acabamos de suscribir con la Fundación Cultural Miguel Hernández, que tiene como objetivo principal difundir en los Estados Unidos, y por todos los medios posibles, la obra de ese oriolano universal”.

Por su parte, el director de la Fundación oriolana, Aitor L. Larrabide, ha afirmado que el convenio “pretende ser un vehículo transmisor de información y documentación en torno a la figura del universal poeta oriolano debido al potencial universitario y a la relevancia que tiene el español como lengua cultural y de uso cotidiano en los Estados Unidos”.

Larrabide ha recordado que su fundación, en colaboración precisamente con la Academia Norteamericana de la Lengua Española y con la Asociación de Amigos de Miguel Hernández, organizó un simposio internacional sobre el escritor alicantino en noviembre de 2008, y ha asegurado que Estados Unidos ha sido uno de los países más activos a partir de los años 60 en el estudio de la poesía hernandiana.

El director de la Fundación también ha agregado que “la ilusión de canalizar el enorme prestigio de la ANLE en los Estados Unidos con la difusión de Miguel Hernández nos anima a unir fuerzas en la difusión de la poesía española y con ello queremos agradecer a la ANLE que hayan aceptado nuestra colaboración con entusiasmo”.

El llamado Protocolo de Colaboración suscrito, que se fundamenta en “la importancia que ejercen ambas entidades en la promoción, investigación, valoración y protección del patrimonio literario de sus países”, apunta al doble objetivo de “maximizar los recursos de que disponen y facilitar el acceso del mayor número de intervinientes en la reflexión sobre las mismas cuestiones”.

La ANLE, Correspondiente de la Real Academia Española y una de las 22 academias de la lengua española en tres continentes, es una corporación sin fines de lucro, fundada en 1973, cuya misión es apoyar, difundir y fomentar el uso correcto de la lengua española en los Estados Unidos. Ha sido reconocida oficialmente por Gobierno de Estados Unidos como máxima autoridad en materia del idioma español en ese país.